

Durée de l'épreuve : 1h30 - Le présent sujet comprend 5 pages  
AUCUN DOCUMENT N'EST AUTORISE

100

20

**I. Orthographier correctement les transcriptions suivantes:**

5

1. /ɔ:t||ɑ:t, ɔ:t/

→

3. /ləʊnz||ləʊnz/

→

5. /,gre.nɪdʒ'vɪl.ɪdʒ/

→

7. /ju.məst.'ɑ:n.t.sə'.ɔ:l.ðə.'kwes.tʃənz/

→

8. /aɪv,peɪd.bf.mɑɪ'mo:ɡɪdʒ||-ɑ:f.mɑɪ'mo:r.ɡɪdʒ/

→

9. /ðə'mi:t.ə,sweɪdʒd.ðeər'hʌŋ.gə'f||-ðeər'hʌŋ.gə/

→

10. /əʊ.,lə:rd.dʒɑ:n.'ɪt̪<sup>ə</sup>l.kɑ:st.ə'fɔ:r.tʃə:n.tə,lɑ:ntʃ.ɪt/

→

**II. Souligner la syllabe qui porte l'accent tonique et indiquer la règle qui le justifie**

5

refugee

committee

create

predicate

advise

exercise

shampoo

igloo

**III. Mettre le verbe entre parenthèses à la forme qui convient**

5

1. (SHOW) At the appointed time, Mr. Royden was ..... into my library and I got up to meet him.
2. (BID) That was when the girl badly underestimated her partner and .....six spades.
3. (SHAKE) She ..... him so fast you couldn't see him anymore.
4. (CREEP) Even the most delicate passengers emerged from their cabins and ..... onto the sundeck.
5. (SWING) He drew back a pace from the rail and ..... half around facing to the bridge.
6. (BEAR) The others treated him with a certain sympathy ..... of having gone through the same thing themselves.
7. (LIE) "All right. That's all", he said to the girl, who immediately returned to the couch, ..... down and fell asleep.
8. (STRIKE) Janet's voice ..... me as being particularly strident.
9. & 10. (SLIDE/FREEZE) At that point, I got up from my chair and ..... quietly from the room, but as I went I saw a sight that I shall never forget as long as I live. It was Janet, with both hands in mid-air, stopped, ..... rigid, caught in the act of gesticulating.

**IV. Réécrire les énoncés en employant un modal chaque fois que cela est possible**

2

1. I don't believe he's been to China ! He doesn't speak a word of Chinese !  
.....
2. Everything considered, it is possible that he hasn't met her before.  
.....
3. Why don't you buy this car, it's a bargain !  
.....
4. You tell me I don't work hard, ok, but still, I've got good grades.  
.....

**V. Compléter les énoncés suivants en employant le prétérit de *can* et/ou de *be able to***

3

1. She ..... come whenever she wanted. She was always most welcome.
2. When she was young, she ..... walk for hours.
3. I ..... finish in time.
4. Sean is making progress everyday. Yesterday, he ..... walk as far as the table.
5. There was so much wind yesterday that it was difficult for the firemen to put out the fire that broke out near La Turbie. It turned out that they [*negative*]  
..... put it out as quickly as they expected to.
6. Though it wasn't easy, I ..... find out the truth about it.

**VI. Traduire en employant, si cela est possible, la voix passive**

1. Le bruit courait qu'il avait quitté le pays.

.....

2. Il a été offert une gerbe de fleurs au gagnant.

.....

3. Les grévistes se sont vu promettre une augmentation de 10%.

.....

4. Procédera-t-on à des élections libres à Hongkong dans un avenir proche?

.....

5. On a dit aux actionnaires que le Président Directeur Général était malade.

.....

6. Est-ce qu'on vous a expliqué toutes les possibilités de notre nouvelle machine?

.....

7. Le maire s'est fait reprocher de mal dépenser l'argent des contribuables. On lui a même demandé comment sa voiture avait été payée.

.....

.....

8. On s'attend à ce que les réductions du budget de la santé en Irlande du Nord amènent à renvoyer à plus tard 6 000 opérations cette année.

.....

.....

9. Eurotunnel, la société qui exploite le lien ferroviaire sous la mer entre l'Angleterre et la France, aurait trouvé un accord avec quelques-uns de ses banquiers.

.....

.....

10. On dit que les vedettes sont avides de publicité, mais il faut reconnaître que c'est la base de leur vie.

.....

VII. Traduire le dialogue suivant en employant un modal dès que cela est possible

25

PAUL : « - Tom, j'essaye de joindre Henry, il faut qu'il vienne avec moi visiter les nouveaux studios.

.....

.....

Tu ne sais pas où il pourrait être ?

.....

TOM - Tu devrais appeler chez sa soeur, il se peut qu'elle sache où il se cache.

.....

.....

Mais si j'étais toi je ne compterais pas trop sur lui.

.....

PAUL - Ah bon? Et pourquoi pas? *[Ne pas oublier d'employer un modal dès que cela est possible]*

.....

TOM - Je pourrais me tromper, mais il préfère embaucher les actrices que louer des studios...

.....

.....

PAUL - Ça, tu n'avais pas besoin de me le dire, je le savais !

.....

Mais quand même, la dernière fois, il m'avait paru préoccupé par ces studios ; peut-être

qu'il venait d'avoir une rupture. »

.....

.....

VIII. Cocher la ou les cases correctes puis justifier de façon méthodique, raisonnée et argumentée

20

A) You can speak foreign languages, and that's why you ..... pass all your exams so far.

1. have been able to    2. were able to    3. could    4. can have

B) When you ..... a whole semester abroad, you will have been taught quite a few things.

1. have spent    2. spent    3. will have spent    4. will have been spending